
Bonjour Vicky ,  

  

J’ai cru entendre a travers les branches que vous regardiez la possibilité de batir un parc a 

chiens…l’idée es genial … moi je travaille a Granby et il y a un parc a chiens qui es sur 

un terrain de la ville pres du parc Industriel. Il y a de l’eau courante , des arbres pour 

l’ombre , table a pic-nic , poubelle , banc et un babillard pour les messages .Le parc es 

divisé en 2 sections…1 section pour les gros chiens et l’autre pour les chiens de plus 

petite taille. 

Il y a un comité qui « gère » l’endroit comme pour par exemple les demandes a la ville 

(Pour éviter ainsi le cafouillage d’avoir plein de demandes tout croche et fait par 

n’importe qui) , aussi ce comité es charger d’organiser des évènements comme par 

exemple un dresseur de chiens qui viens donner des trucs , des coupe de griffes gratuites 

pour faire de la pub etc. 

  

Ce qui en fait un succès c’est que les gens sont respectueux et responsabilise tous et 

chacun pour éviter les chiens agressif ,les chiens avec des puces  par exemple. 

Je souhaite vraiment que ce projet aboutisse et si je peux aider faîtes le moi savoir. 
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